

# 教育支援ニュース

~Education support team~



★令和7年度の教育支援チームメンバーを紹介します★

## 敦賀教育支援チーム



生まれた時から身のまわりにおいて、当たり前と  
思っている「電気・エネルギー」に発見と驚きと  
そして感動を感じてもらえるよう、まずは、自分  
自身も楽しく活動していきます。

実際の体験を通して、エネルギーのことや環境問  
題のことを自分のこととして考えることができる  
ように、プログラムを実施していきます。

実験等を通して、理科が好きになるように努め  
ます。

出前授業で好奇心を育てて、将来の選択肢に理  
系を選んでもらえるよう、日々の教育支援を頑  
張っていきたいです。

## 福井教育支援チーム



環境・エネルギーに関わる観察・実験を通して、  
放射線や原子力発電などに関する事象を科学的、  
定量的に考えられる児童生徒の育成をめざし  
ます。

「出前授業」の実験などを通して理科の楽しさを  
伝え、理科の学習や環境・エネルギー等に対する  
興味関心を高めたり、身近に感じたりできるきっ  
かけになるように、一人ひとりを大切に授業  
を心がけています。

出前授業を通して、児童・生徒の科学に対する  
興味・関心を高められるようにサポートしてい  
きたいと思います。

子ども達と一緒に目を輝かせて授業や実験を楽し  
みたいです。同時に先生方とともに子供たちへの  
サポートもしっかりこなしていきたいです。



どうぞよろしくお願ひいたします！

